
                      
 
 
      TEGLIO VENETO Sarà realizzato a Fratta in concomitanza con la terza corsia 

            Park in A4, il sì del Comune 
                      Ridimensionato il progetto iniziale, accoglierà 190 camion 
 
Maurizio Marcon                                                                        Mercoledì 7 Aprile 2010 
Sì farà il parcheggio di Fratta Nord per i mezzi pesanti in occasione della realizzazione 
della terza corsia dell'A4. Non sarà il mega parcheggio per 300 camion ipotizzato 
inizialmente, ma solo di 109 posti; ancora più ridotto il parcheggio di Fratta sud dove non 
potranno parcheggiare più di 30 mezzi pesanti. Il Comune di Teglio Veneto, che l'anno 
scorso aveva espresso contrarietà attraverso un ordine del giorno votato all'unanimità  
dal consiglio comunale, quindi anche dall'attuale maggioranza allora minoranza, ha ceduto. 
«Con l'assessore Rizzetto - spiega il sindaco Andrea Tamai - abbiamo fatto tre sopralluoghi 
notturni in diversi giorni delle settimana e sempre abbiamo rilevato il caos più totale: fino  
a 130 mezzi pesanti parcheggiati nel più assoluto disordine, a venti centimetri di distanza l'uno 
dall'altro o addirittura nelle corsie di immissione o di entrata all'autogrill. 
 Abbiamo dovuto riconoscere la necessità di realizzare un parcheggio, peraltro prescritto 
dalla Regione e dalla stessa Prefettura di Venezia dopo l'incidente di Cessalto».  
«Nella trattiva in corso con i progettisti - continua il sindaco - oltre alle già previste misure di 
mitigazione ambientale, come le barriere fonoassorbenti, abbiamo chiesto la realizzazione di 
un bosco di 12 ettari tra il parcheggio e il capoluogo; un canale di raccolta delle acque 
inquinate del parcheggio; un terrapieno come ulteriore argine ai rumori. Per Fratta Sud invece 
il parcheggio per soli 30 posti, vista la presenza del parcheggio di Gonars, non dovrebbe 
costituire un problema». A questo proposito c'è da osservare che sul «no» al parcheggio 
il Comitato per la terza corsia, costituitosi appositamente per limitare i danni ambientali, 
era stato irremovibile. «Siamo ancora in fase di trattativa - precisa Tamai - e comunque 
quando sarà pronto il progetto definitivo questo sarà portato all'attenzione della cittadinanza 
che potrà esprimersi». 
 

                                                   

                   IL SINDACO                                     In A4 è in programma la costruzione   

                  Andrea Tamai                                del parcheggio Fratta per mezzi pesanti  

 

I posti per i mezzi pesanti sono passati da 300 a190 e il Comune, garantisce il sindaco Tamai, 

ha chiesto barriere fonoassorbenti per i cittadini. 
 
                            TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON 


